

LAMOLINA AUSTRIA

Munich, el Tirol, Salzburgo y sus lagos y Viena

TENERIFE - MUNICH Miércoles 13 mayo

Presentación en el aeropuerto 2 horas antes de la salida para trámites de facturación y embarque para volar con destino a Munich, vía Madrid. Llegada, recogida de equipajes y traslado al hotel, distribución de habitaciones. Alojamiento.

Jueves 14 mayo MUNICH

Desayuno. Por la mañana, visita panorámica de Munich, para contemplar algunos de sus monumentos o zonas más importantes: el Ayuntamiento y su Glockenspiel en la Marienplatz, centro geográfico y social de Múnich, la Maximilian Strasse, la avenida más elegante de la ciudad, donde se encuentran los grandes de la moda internacional, la Villa Olímpica, el edificio BMW, la iglesia de San Pedro, etc. Almuerzo.



Posterior entrada incluida del Museo de BMW. Breve tiempo libre en la ciudad. Cena y alojamiento

Vienes 15 mayo MUNICH - OBERAMMERGAU - INSBRUCK

Desayuno. Por la mañana salida con destino Innsbruck. De camino, parada en Oberammergau y visita panorámica del pueblo bávaro típico por excelencia, para contemplar sus casas de madera decoradas con escenas religiosas, motivos florales y escenas de cuentos populares. Almuerzo. Continuación a Innsbruck. Visita panorámica de esta ciudad, que fue residencia de Maximiliano de Hasburgo en el siglo XI y escenario de batallas contra el imperio napoleónico, para conocer su centro histórico, donde destaca el Tejadito de Oro, su catedral y la Calle principal de Maria Teresa. Cena y alojamiento





Sábado 16 mayo SALZBURGO

INNSBRUCK -

Desayuno. Por la mañana, salida con destino Salzburgo. Almuerzo. Por la tarde, visita panorámica en la que pasaremos por algunos de los lugares más representativos como son los jardines del Palacio de Mirabel, la catedral, la plaza de la Universidad, el centro histórico peatonal con la Getreidegasse, el exterior de la casa natal de Mozart, la plaza de la Residencia, etc. Traslado al hotel. Cena y alojamiento

Arrecife - 928 844 382 C/ Triana, 99 – Local 38 Las Palmas - 928 223 848 C/ Nestor de la Torre 15 **Arguineguín-** 928 185 950 Crta. General Mogan 14

Sta. C. Tenerife- 922 878 613 C/ Santa Rosalia 34



AUSTRIA

Domingo 17 mayo

SALZBURGO - HALLSTATT- BAD ISCHL - SALZBURGO



Desayuno. Por la mañana salida hacia la región de lagos, también conocida como la región de saltkammegut, para conocer algunos de los lugares más hermosos de Austria. Nuestra primera parada será en Hallstatt, considerada como la localidad más bella de toda Austria, donde podremos dar un paseo con nuestro guía acompañante para conocer este idílico lugar, un pintoresco pueblo alpino a orillas del lago Hallstätter. Continuación hacia Bad Ischl, antiguo lugar de residencia de verano de los Hasburgo, donde dispondremos de tiempo libre para subir en su teléferico al monte Katrin o disfrutar de arquitectura imperial. Almuerzo incluido durante la jornada. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Lunes 18 mayo SALZBURGO - MELK - VIENA

Desayuno. Por la mañana salida con destino Viena. Parada en Melk y entrada incluida para visitar su abadía, un monumento colosal y de gran belleza. Almuerzo en ruta. Continuación a Viena. Por la tarde, visita panorámica de Viena, la cual nos guiará por sus puntos más destacados como la monumental Ringstrasse, avenida de más de 5 kilómetros de longitud donde se encuentran algunos de los edificios más significativos de Viena y que representa la máxima expresión del estilo historicista; el Parlamento, la Ópera, la Iglesia Votiva, los Museos



de Historia del Arte y de la Historia Natural, el Ayuntamiento, la Bolsa etc. Cena y alojamiento.

Martes 19 mayo VIENA

Desayuno. Por la mañana, salida para visitar el Palacio de Schönbrunn(*), tesoro barroco en el que nos sumergiremos en la historia imperial de Austria. Durante el reinado de María Teresa, a mediados del siglo XVIII, esta residencia imperial de verano se convirtió en el suntuoso escenario de la corte. Sus ostentosas salas y jardines nos transportarán a la época de los Habsburgo. Almuerzo. Por la tarde, visita guiada de la Ópera de Viena, impresionante edificio, uno de los templos operísticos más importantes del mundo. Traslado para hacer Cena en Grizing. Tras la cena, traslado al hotel y alojamiento.

(*) Schonbrunn sujeto a disponibilidad, si no se libera espacio para grupos, se visitará el castillo de Hofburg.





Arrecife - 928 844 382 C/ Triana. 99 – Local 38

Las Palmas - 928 223 848 C/ Nestor de la Torre 15 Arguineguín - 928 185 950 Crta. General Mogan 14 Sta. C. Tenerife- 922 878 613 C/ Santa Rosalia 34

Sta. C. de La Palma - 922 420 415 Avda, Marítima, 27



AUSTRIA

Miércoles 20 mayo VIENA - TENERIFE

Desayuno. A la hora prevista traslado al aeropuerto para facturar, embarcar y volar con destino a Tenerife Norte, vía Madrid. Llegada a la isla y fin de nuestros servicios.

PRECIO por persona:

NO INCLUYE:

Bebidas en las comidas.

Todo lo que no está en el programa como tal o en el apartado INCLUYE.

VUELOS: con Iberia

HOTELES PREVISTOS o similares:

INCLUYE:

- Vuelo Tenerife Norte Munich y regreso desde Viena, ambos vía Madrid con Iberia
- Hotelería 3-4* en las tres ciudades
- Guía acompañante durante todo el circuito
- Guagua para todo el recorrido según itinerario.
- Entradas al Museo BMW y a La Abadía de Melk
- Visitas guiadas a La Opera de Viena y Palacio de Schönnbrun
- Pensión completa, según especificado en itinerario.
- Seguro de asistencia y por gastos de cancelación (ver condicionado).
- Tasas aéreas. A verificar en el momento de la emisión de los billetes.
- Acompañante de la agencia.

Nota:

El equipaje a llevar por persona es una maleta de 23 kg y un equipaje de mano hasta 8 kg, por persona.

La documentación, DNI en vigor. No Apto para personas con movilidad reducida.

Auriculares de circuito incluidos durante todo el recorrido.

(*) Cada pasajero ha de hacerse responsable del equipo de auriculares entregado al inicio del circuito y hasta el